

Insólito: Senador Chahuán asegura que carga de bencina realizada por su esposa fue porque él "debía salir temprano"



Tras los datos presentados en un reportaje sobre irregularidades en el uso de la tarjeta para combustibles en algunos parlamentarios, el senador y presidente de Renovación Nacional, Francisco Chahuán, apuntó que la información era "inexacta".

Según informó *Ciper*, la jueza del Juzgado de Familia de Viña del Mar y esposa del parlamentario, Sandra Ibáñez, cargó -el 18 de abril- \$74 mil de bencina de 95 octanos en una estación de servicio en Concón, región de Valparaíso. Sin embargo, la carga fue realizada al auto que Chahuán tiene inscrito como automóvil parlamentario en la Cámara Alta. Aquél día, el legislador estuvo todo el día en Santiago.

Ante la situación, Chahuán manifestó que "siempre he sido riguroso en el cumplimiento de la ley y la normativa y he usado siempre el combustible que entrega el Senado para el despliegue de mi equipo territorial y mi trabajo parlamentario".

"No se me había planteado qué día era y por tanto, quiero asegurar que siempre los vehículos que están acreditados en el parlamento han sido utilizados, cuando se ha cargado combustible, para los efectos del trabajo parlamentario", adicionó.

A pesar de sus dichos, Chahuán sentenció que "ella (su esposa) cargó combustible, efectivamente, pero porque al día siguiente yo debía salir temprano. Ella no ha usado el vehículo con recursos públicos".